

11月

学校だより

内灘町立向栗崎小学校

校長 柚木 伸介

令和2年10月29日

校訓 明るく 素直に たくましく

遊びと学びの切り替え上手

朝夕、肌寒さを感じることもある秋らしい気候が続いています。10月は運動会、遠足、マラソン大会等いろいろな行事が行われました。子どもたちには継続する力、仲間と協力する力、下学年のお世話をする力、がまんする力がついたと思います。まさに先月のたよりでも述べた「行事は子どもを育てる」とおりです。一連の行事を通して、前向きな気持ちの子どもたちが増えてきたと感じています。そう感じる訳は、子どもたちのあいさつ、声、表情、目、しぐさからです。以前よりもいきいき感が伝わってくる子がいます。そんな子が今後も増えていくことを期待しています。



前庭の松林は、人気の遊び場

コロナウイルス感染予防対策を取りながら、9月下旬から長休みや昼休みのある日課に戻して学校生活を送っています。子どもたちには手洗いやマスク、遊び方や友達との距離は自分でよく考え、判断・行動できるよう指導しているところです。長休みや昼休みに遊べるようになったことで、子どもたちが元気に遊ぶ姿が見られるようになってきました。中庭の中を走ったり、前庭で鬼ごっこしたり、遊具広場の遊具で遊んだり…。体育館やプレイルームもにぎわっています。

感心するのは、遊びから学びへきちんと切り替えられているところです。長休みから3限目の授業に変わる時、そして昼休みから掃除の時間に変わる時、予鈴といって5分前にチャイムが鳴ります。その予鈴チャイムの最初の1音がなった瞬間に、子どもたちは遊びをやめて、教室へ、掃除の場所へ向かいます。素早いです。だからと遊び続ける子はいません。使った道具もきちんと片付けます。ほったらかしにする子はいません。玄関のズックも見てみると…、外遊びしてきた子も、きちんと外履きズックをげた箱に入れています。行動の切り替えがしっかりできているところに、向栗崎小の子どもたちの素敵さを感じます。

そんな様子を見て、コロナ対策で休み時間が無く、我慢していた子どもたちですが、やはり遊びの時間も大切だなと思いました。遊びから学びへ、学びから遊びへスイッチを切り替え、それぞれの時間を集中してがんばることで、みんな成長していくのですね。体を動かしたり、人としゃべったり、本を読んだり、趣味の時間を過ごしたりして、好きなことをしてリラックスしてから、勉強や仕事に取り組むというのは、子どもにとっても大人にとっても大切だということを、子どもの遊ぶ姿から感じた休み時間の一コマでした。



インタープレス 保健教材ニュース 2309号より
保健室前に掲示

校内書写作品展・図画作品展について

河北郡市書写作品展・図画作品展や町の文化祭は中止となりましたが、日頃の学習の成果をみんなで見合うために校内書写作品展と図画作品展を行うこととしました。せっかくの機会なので、お家の方々にも子どもたちのがんばった作品を見ていただこうと思います、展示期間を次のように計画しています。

【書写作品展】 11月2日（月）～6日（金）

【図画作品展】 12月21日（月）～25日（金）



どちらも、授業参観や通知表渡し期間内にあることから、お家の方々にも見てもらいやすいのではと考えました。書写作品展は、お仕事の都合等で学校に来られない方もおいてるかもしれませんが、図画作品展は通知表渡しということで、みなさんに見てもらえると思います。子どもたちの頑張りがつまった作品をぜひご鑑賞ください。

PTA 資源回収について

持ち込み式の資源回収を予定しております。資源回収で得たお金は、子どもたちのために有益に使わせていただきます。ぜひ、ご家庭にある紙資源をご持参ください。

【期 日】 12月23日（水）・24日（木）：通知表渡しの日

【時 間】 13：30～16：30

【回収場所】 1階 展示室



今年の冬は寒さが厳しいという話もよく聞きます。足元の悪い一日になることも十分に予想されますので、ご協力いただける範囲でかまいません。よろしくお願いいたします。

教育相談

【スクールカウンセラー】 9時～12時

平口先生

11月 6日・13日・20日

（いずれも金曜日）

【町教育センター】 13時半～15時半

西本先生 5日（木）・19日（木）

橋本先生 13日（金）・27日（金）

平口先生は学校の教頭（TEL238-3054）まで、
西本先生・橋本先生は教育センター（TEL286-5481）までご連絡ください。

検温・健康観察（重ねてのお願い）

寒さが日に日に厳しくなり風邪の症状が出るお子さんも今まで以上に多くなるかと思えます。引き続き、カードに風邪等の症状があると記載されたお子さんは、登校を控えていただき自宅での療養をお願いします。

なお、病院で「風邪」と診断され内服薬が処方されたり、薬は出ないが学校に行ってもよいと診断されたりした場合は登校可能です。検温チェックカードにその事を一言添えて持たせてください。ご協力お願いいたします。「これぐらいの症状で・・・」と思われるご家庭もあるかもしれませんが、県内の小学校でも感染者が見られるようになりましたので、引き続きのご協力をお願いいたします。